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 週刊第52号 

あびこ浩子 

ゆめ・みらい通信 

 みなさま、いつもお世話になっております。あびこ浩子です。 

 12月4日から12月議会が始まります。現在は議案提出に関してのヒア

リングが続いています。今回は、指定管理者の更新時期がきておりた

くさんの施設が指定管理者の選定を行いその結果を議題として上がっ

てきています。 指定管理者制度とは【「平成15年９月に地方自治法

（以下「法」という。）の一部を改正する法律が施行され、それまでの「管理

委託制度」に替わる制度として、「指定管理者制度」が創設された。「指定管

理者制度」は、「公の施設」について、地方自治体が条例の整備を行い、法人

その他の団体（民間事業者を含む。）を指定し、議会の議決を受けることで、

その管理を行わせることができる（地方自治法第244条の２、第244条の

４） 】という制度です。今回は平成30年から平成35年までの5年

間の指定管理で「茨木市立子育てすこやかセンター」「茨木市立障

害者就労支援センターかいの木園」「茨木市立障害者生活支援セン

ターともしび園」「茨木市立障害福祉センターハートフル」「茨木

市市民活動センター」「茨木市里山センター」3年間の指定管理で

各「コミュニティセンター」議案が上がっています。 

 淀川右岸水防組合の委員として、奈良県

の布目ダムの視察に伺いました。台風21号

での水位の調節に苦労したお話しを伺いま

した。淀川水系でも護岸の整備が進んだた

めに今回の台風で大きな被害が無かったこ

とを委員長が報告されていました。本市で

は安威川の水位は台風時には心配です。現

在建設中の安威川ダムが完成すれば、布目

ダム同様に大雨の時には水位調節に力を発

揮できることでしょう。 

12月議会に向けて始動しています。 
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【あびこ浩子プロフィール】 

玉櫛小・南中卒業／1980大阪府立千里高

校卒業／1984関西大学文学部卒

業／2008大阪市立大学大学院創造都市

研究科共生社会研究分野修士課程修了／

大学時代銭原キャンプ場でカウンセラー

として活動 

1984高槻市立第7中学校教諭／1987茨木

市立三島中学校へ転任1990退職／2000
沢池幼稚園PTA会長／2002穂積小PTA会

長／2006茨木市PTA協議会会

長／2004NPO法人Chacha－House 代
表理事/2006穂積小校区青少年健全育成

運動協議会会長／2006NPO法人子育て

広場全国連絡協議会理事／2011穂積地

区自主防災会会長／2012穂積地区福祉

委員会副委員長 

2008・4茨木市議会議員補欠選挙で初当

選／2009・1選挙2期目当選／2013・１

選挙3期目当選／2017・1選挙4期目当選 

茨木市穂積台 在住 

連絡先：（自宅）茨木市穂積台１２－５０３穂積台グランドコーポ 

Facebook：あびこ浩子｜WEBサイト：http://www.hiroko-abiko.jp    

東コミセン祭りにて 
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電話・ＦＡＸ  ０７２（６５５）８４６０（留守時

はメッセージを残してください） 

Email: abiko-h@hcn.zaq.ne.jp 
【自宅】茨木市穂積台12-503穂積台グランドコーポ 

ＨＰ：http://www.hiroko-abiko.jp 
ＦＡＣＥＢＯＯＫページ 

 「あびこ浩子（茨木市議会議員）」 

「あびこ浩子 茨木ゆめ・みらい工房」 

Twitter ＠abiko_h（あびこ浩子(茨木市議会議員） 

あびこ浩子連絡先 
お互いさまと思える茨木に! 

生活者の視点を政治に！ 

毎週火曜日・木曜日の朝、ＪＲ茨木駅西口下、水曜日の朝、南茨木駅、金曜日の朝、阪急茨木市

駅東口南側にてご挨拶と週刊通信を配布させていただいています。お急ぎとは思いますが、お時

間許せば手に取っていただけましたら幸いです。お声をかけていただけたらとても嬉しいです！ 
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１１月２３日(木･祝) 

「いばきたハイウェイウオーク」 

参加しました！ 

 11月23日(祝）に開催され

た「いばきたハイウェイウ

オーク」に参加いたしまし

た。 

午前中は東コミセンのコミセ

ン祭りに参加させていただいたので、シャトルバス乗

り場についたのがお昼頃でした。彩都西駅のの駅前広

場は長蛇の列！ 後尾を案内されている市職の方から

「会場行のバスは終了しました。路線バスをご利用く

ださい」と案内されました。路線バスで千提寺口から

会場まで3キロ歩くことになります。路線バスも長蛇

の列でした。丁度タクシーが通りかかったのでそれに

乗って会場まで向かいました。友人と4人でしたので

タクシーに乗れてよかったです。会場は本当に多くの

方が来られており、新名神高速道路への期待感と 初

で 後の徒歩での眺めを堪能できました。帰りのシャ

トルバスも長蛇の列でし

たが、今度は乗ることが

出来ました。山の上は眺

めも良く、穏やかなお天

気で 高でした。箕面ト

ンネル前の折り返し地点

で記念撮影。茨木童子に

なりました。 

 まだ、正確な日程は確定していませんが、JR総

持寺駅の開業について 終調整中となりました。 

 

駅開業予定日：平成30年3月第2または第3土曜日 

※ 駅前広場において新駅開業式典開催（当日午

前中を予定） 

【駅前広場施設配置図】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【近鉄バスの駅前広場への乗り入れ予定】 

日時：平成30年3月開業予定以降(予定) 
路線：JR茨木駅～花園東和苑間 

乗入時間帯：午前10時～午後4時頃 

（JR茨木駅行き、花園東和苑行き各4便／h） 

上記以外の時間帯は掃除井駅前線の道路上停車場

にて乗降。 

JR総持寺駅の開業について 


